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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２４年１２月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１  ３番 

梁瀬 里司 議員 

１ 足袋行政について 

 ①足袋産業について 

 ②足袋産業の振興について 

 ③足袋教育について 

２ 自転車賠償責任保険について 

 ①普及・啓発について 

 ②全市民の保険加入を目指して 

３ ながちか体操について 

 ①現状について 

 ②今後の展開について 

４ シルバー人材センターについて 

①現状について 

 ②生きがい創出について 

担当部長 ４０分 

２ ２１番 

栗原 二郎 議員 

１ 住民健診の充実と健診率の向上について 

 ①特定健診の受診率向上と国保外加入者の健診受診等の把

握について 

 ②各種がん検診の無料化、人間ドックの内容の充実と助成に

ついて 

 ③集団検診の受診率向上と内容の改善について 

２ 子どものいじめ問題克服について 

 ①教育委員会の「いじめ問題」に対する認識について 

 ②児童・生徒、保護者、学校（教育委員会・教員）の間にお

けるトラブルの対処について 

 ③いじめ問題克服の教育委員会の取り組みと対策について 

市長 

教育委員長 

教育長 

担当部長 

４０分 

３ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 市長の政治姿勢 

 ①庁舎内部署配置 

 ②「のぼうの城」試写会 

 ③市の広告掲載問題 

 ④市民への対応 

２ 障害者控除 

 ①介護保険の要介護認定者を控除の対象に 

３ 福祉のまちづくり 

 ①条例制定に対する考え 

 ②障害者等対象の駐車場設置と利用 

４ 学校給食 

 ①調理等委託業務の長期継続（５年間）問題 

５ セカンドブック贈呈問題 

 ①税金の使い方が適切か 

 ②贈呈式の必要性 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

４  ７番 

小林 友明 議員 

１ 平成２５年度予算編成について 

 ①市長公約の予算への反映について 

 ②財政状況及び今後の財政運営の見通しについて 

 ③予算編成の基本方針について 

２ 広報活動について 

 ①行田市の魅力発信について 

市長 

副市長 

担当部長 

４０分 

５ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①人口減少対策について 

 ②事務事業評価制度について 

 ③資源ごみと焼却ごみについて 

市長 

副市長 

４０分 

６  ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①行田市が目指しているまちづくり 

 ②行田市の経済対策 

２ 教育問題について 

 ①市内小中学校エアコン設置の進捗 

 ②市内小学校トイレ改修の計画 

 ③市内中学校部活動存続の問題 

 ④スクールゾーンの見直しと表示 

３ 水城公園隣接地売却について 

 ①現在までの進捗 

 ②売却先と金額 

 ③一定条件付きプロポーザル方式の内容と公開 

 ④第１回目までのプロセス 

 ⑤売却決定理由の内容説明 

４ 忍・行田公民館除却計画と跡地利用 

 ①地下防災施設、インフォメーションを無くしたのはなぜか 

市長 

担当部長 

４０分 

７ １０番 

松本 安夫 議員 

１ 公共施設の将来像について 

２ 経費削減の取組みについて 

３ 時間外勤務について 

４ 駐車場の管理体制について 

市長 

担当部長 

４０分 

８ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 「小型家電リサイクル法」の施行に伴う行田市の取組みに 

ついて 

担当部長 ２０分 

９ １３番 

東 美智子 議員 

１ 子育て環境の整備について 

 ①子ども・子育てのニーズ調査について 

 ②「子ども・子育て会議」の設置について 

２「むし歯ゼロ」への取り組みについて 

 ①学校での取り組み 

 ②家庭での取り組み 

 ③地域（行政）での取り組み 

 ④歯科保健指導・活動について 

担当部長 ３０分 

１０ ８番 

香川 宏行 議員 

１ 公共施設における電気使用量・料金について 

 ①値上げ後、どの程度影響があったのか 

 ②電力需給の最適化の方策とは何か 

 （次のページへ続く） 

市長 

教育長 

担当部長 

３０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

 

 

 ③ＰＰＳに切り替えている他市町の状況をどのようにとら

えているのか 

④小針クリーンセンターで発電・売電する事は今後可能か 

２ 小学校３年生の社会科見学について 

 ①事業所での実態についての感想はどうか 

 ②教職員の資質の向上は図られているか 

 ③教職員倫理確立委員会によって充実は図られたか 

  

１１ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 税の減免について 

３ 福祉行政について 

市長 

担当部長 

４０分 

１２  ９番 

平社 輝男 議員 

１ 自主防災組織について 

 ①未設置自治会への対応 

 ②防災訓練・出前講座等の実績 

２ 空き家対策について 

 ①相談実例と対応内容 

３ 情報管理について 

 ①漏洩防止対策 

担当部長 ４０分 

１３  ６番 

二本柳妃佐子 議員 

１ 学校における「がん教育」の推進について 

２ ロタウイルス予防ワクチンについて 

３ 軽度・中等度難聴児への支援について 

担当部長 ３０分 

１４  ４番 

柿沼 貴志 議員 

１ 歴史的遺産を活用したまちづくりについて 

 ①東照宮裏のお堀について 

 ②石田堤周辺の整備・土地活用 

 ③まちの松被害について 

２ 観光行政について 

 ①古墳や鉄剣の活用は 

 ②市民プール駐車場・産業文化会館前駐車場の活用は 

担当部長 ３０分 

 


